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Kurztitel  
 
Schaffung von Mikro-Wäldern 

 

 
Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, stadtplanerisch zu prüfen, wo und wie in der 

Landeshauptstadt Magdeburg Flächen von Mikro-Wäldern und Baumhaine errichtet werden 

können.  

  

Begründung  

  

Mikro Wälder könnten speziell in der Landeshauptstadt Magdeburg angelegt werden. Flächen 

können zum Beispiel in Betracht gezogen werden, die keinen hohen ökologischen Wert haben. 

Mikro Wälder benötigen weniger Wasser und durch die dichte Bepflanzung können sie einander 

schützen. Diese Pflanzenanordnung sorgt für schnellen Wuchs und hohe Biodiversität, was 

widerstandsfähig und pflegeleicht macht.  

Auch können die Kosten dauerhaft niedrig sein.  

  

Durch die Schäden durch den asiatischen Laubholzbockkäfer sind viele Flächen in Magdeburg 

zerstört worden. Deshalb muss eine Lösung geschaffen werden, wenn der Käfer völlig 

ausgerottet ist. Dabei können Mikro Wälder und Baumhaine einen Teil dazu beitragen. 
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